



ULTIMAS REVISIONES. Los electricistas Reynaldo Orellana y Juan Flores Gabriel dan una última revisión a los motores que impulsan "La Montaña Rusa", una de las más grandes atracciones en el Campo de la Feria. Las primeras "ruedas" comenzaron a funcionar el viernes.

Piden no Hacer Campaña con Obras de Beneficio General

Que las obras de beneficio general y las que, por su obligación de llevar a cabo en las ciudades, no sirvan a los alcaldes para hacer campaña política, sugieren varias personas residentes en el

barrio San Esteban, de esta capital.

Una nota, firmada por los señores Juan Miguel Castro y Samuel Rivas Figueroa, señala que

—Favor pase a la página 30.

Jornada Cultural Tendrá Colegio de Economistas

Del 11 al 28 del presente mes y en ocasión de celebrarse el Día del Economista, se realizará una jornada científico-cultural en el local del Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas

de El Salvador, COLPROCE.

La Jornada será inaugurada el 11, Día del Economista, a las 6 p.m., para lo cual han sido in-

—Favor pase a la página 28.

Contrabando de Baterías Afecta Pequeña Industria

El contrabando de baterías pone en peligro la pequeña industria casera de acumuladores. A pesar de la prohibición y de los elevados aforos para la importación de estos productos, la plaza de todo el país está saturada de baterías traídas

del sur de Asia, con las que se hace desleal competencia a la industria local.

Varios fabricantes y reconstructores que denunciaron lo anterior, explicaron que las bate-

—Favor pase a la página 11.

SIDA no se Transmite por Saliva ni Contacto Leve

Hasta el momento no existen pruebas de que el SIDA se propague por darse la mano, bailar,

Eliminatorias Musicales en Hda. San Isidro

Para este sábado 10. de agosto se ha programado las eliminatorias del II Festival Nacional de Música Campesina organizado por el Instituto Salvadoreño de Turismo, bajo el patrocinio de la Tabacalera de El Salvador, informa el ISTU. Este evento se desarro-

—Favor pase a la página 11.

comer en la misma mesa o abrazar a algún enfermo del virus, o por tocar objetos que éste halla tocado anteriormente, dijo ayer el Dr. Robert Malka, de nacionalidad portorriqueña, y de visita en nuestro país.

Durante una conferencia realizada el viernes en el auditorio del Hospital de Maternidad, el médico señaló asimismo

que tampoco se ha comprobado que el SIDA se transmita por el beso, la saliva, el sudor, lágrimas, picaduras de insectos o por el contacto ocasional con toallas, sábanas, letrina, piscinas o el aire.

El médico recomendó que se debe tener relaciones sexuales con una

—Favor pase a la página 5.

Necesidad Impostergable es Ajuste Económico: FUSADES

La profunda crisis económica que afecta a todos los sectores de la vida nacional y ocasional un desequilibrio financiero que apenas ha podido sobrelevarse, exige que se tomen medidas de ajuste macroeconómico impostergables, sostiene la Fundación Salvadore-

ña Para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES).

"Un crecimiento económico, dentro de un ambiente razonable de estabilidad financiera, sólo puede estar garantizado si en el país se reali-

—Favor pase a la página 5.



CLAUSURA CURSO. Fue clausurado un curso móvil de Desarrollo Comunitario, patrocinado por la Embajada de Israel y el Ministerio del Interior y que fue impartido por dos expertos israelíes. En su orden: Dr. David Bentolila, disertante; Embajador, Sr. Aryeh Amir, y Sr. Yehoshua Y. Erlich, disertante.

Campaña Prematura del Partido Oficial Denuncian

La campaña política prematura que ha iniciado Alfredo Navas, ex-Gerente general del IRA y ex-vero del Ing. José Napoleón Duarte, ha denunciado el señor Erasmo Ayala Juárez, en nota enviada a EL DIARIO DE HOY.

"Me ha extrañado —

dice el señor Ayala— ver en postes de alumbrado público, paredes de mercados y otros sitios públicos los carteles del señor Navas, que con una pose de santulón trata de llamar la atención de sus supuestos partidarios

—Favor pase a la página 9.

5 Millones en Pérdidas por Destrucción de Puentes

La destrucción de cinco puentes, perpetrada recientemente por terroristas, eleva los daños ocasionados a dichas estructuras a cinco millones de colones aproximadamente, dijeron fuentes de Obras Públicas.

Una de las principales estructuras dañadas es el puente Jalponga, en el

departamento de La Paz, que fue dinamitado anteriormente, en 1981.

En esa ocasión los costos de reparación del puente se elevaron a doscientos mil colones. Esta vez los costos serán mayores debido a la alza en los materiales de cons-

—Favor pase a la página 9.

La Salud Hoy:

Padre Debe Prepararse Para ver Alumbramientos

La presencia del padre durante el parto es positiva, siempre y cuando el hombre solicite poder presenciar el alumbramiento y ha recibido un entrenamiento previo, expresa en entrevista a EL DIARIO DE HOY el Dr. Antonio Mateu Llori.

Cuando el esposo no está preparado técnica y psicológicamente para presenciar el trabajo del alumbramiento puede obtener de esta experiencia un saldo negativo, que le lleve a guardar sentimientos de culpabilidad hacia la esposa, pérdida de interés o inclusive cierto rechazo hacia el recién nacido.

Considera el médico que para que el esposo tome una parte activa y funcional dentro de la sala de partos es imprescindible que se cumplan dos aspectos: una actitud positiva, como colaboradora de parte del esposo, y un conocimiento profundo de las técnicas utilizadas en el parto sicoprofiliático, como de los problemas que pueden surgir en determinado momento.

El Dr. Mateu Llori recuerda que la práctica del método Lamaze se comenzó a utilizar en el país cuando se inauguró el Centro Ginecológico, en 1964, y otro precursor fue el Dr. Benjamin Valdés h.

En la actualidad, según el entrevistado, la participación de los padres en

—Favor pase a la página 17.



PRIMER LLANTO. Luego de varias horas de disciplina, autocontrol y ejercicios de respiración de la madre y de trabajo por parte del padre como del médico, el nacimiento se efectúa e instantáneamente el niño da su primer llanto.